



**Vorsitzender Harold Schley verabschiedet Gerhard Böhle aus dem Vorstand des LFV.**

Foto: Wolfgang Gabel

# Langer Applaus für Gerhard Böhle

*Gründungsmitglied scheidet aus LFV-Vorstand aus*

**Schutterwald** (ann). Im Mittelpunkt der diesjährigen Mitgliederversammlung des LFV (wir berichteten) am Freitag stand die Verabschiedung eines Gründungsmitglieds des Vereins aus dem Vorstand: Gerhard Böhle. Er war bereits mit von der Partie, als der LFV am 2. Februar 1979 gegründet wurde und begleitete damals direkt das Amt des Vorsitzenden.

Wichtig war auch seine Mitwirkung bei der Planung des Waldstadions, das 1979 fertiggestellt wurde und in dem seither viele Großveranstaltungen in Schutterwald stattfinden. Er wurde mit der goldenen Ehrennadel des Badischen Leichtathletik Verbandes ausgezeichnet, der Landesehrennadel in Silber

und auch im LFV ist er seit einigen Jahren Ehrenmitglied.

Gerhard Böhle ist kreativer Kopf und Begründer zahlreicher Veranstaltungen, die es heute noch im Wettkampfprogramm des LFV gibt, so zum Beispiel das Hallensportfest, die Kindermehrkämpfe, den Silvesterlauf und auch den Jedermannzehnkampf (heute Mehrkampfmeeting).

2011 legte er das Amt des sportlichen Leiters nieder und war bis heute als Beisitzer im Vorstand tätig. Nach 38 Jahren ununterbrochener Tätigkeit scheidet er nun aus dem Vorstand aus. Der nicht enden wollende Applaus, machte die Dankbarkeit der Mitglieder und des Vorstands für die geleistete Arbeit deutlich.